

Presseinformation

Vaterstetten, 16. November 2022



Mobile Heizgeräte für die freiwillige Feuerwehr

Großzügige Spende der Vaterstettener Gemeindewerke

Die Vaterstettener Gemeindewerke haben den Freiwilligen Feuerwehren in Vaterstetten, Parsdorf und Neufarn mobile Heizgeräte für ihre Gerätehäuser gespendet. Die flexibel einsetzbaren Heizanlagen sind für den Notfall gedacht und liefern Sofortwärme auf Knopfdruck. Gerade an diesen drei Standorten mit wasserführenden Fahrzeugen kann damit in kalten Wintern oder im Notfall die Einsatzbereitschaft der Feuerwehren gesichert werden.

Leonhard Spitzauer, Erster Bürgermeister von Vaterstetten, Tobias Aschwer, Vorstand der Gemeindewerke und Florian Huhndt, Amtsleiter Feuerwehrwesen der Gemeinde Vaterstetten, übergaben die drei Geräte vergangene Woche den Kommandanten der drei ortsansässigen freiwilligen Feuerwehren. „Wir danken den Gemeindewerken für die großzügige Spende. Mit den mobilen Heizgeräten sind unsere freiwilligen Feuerwehren wieder ein Stück mehr autark. Die Einsatzfähigkeit der wasserführenden Fahrzeuge ist so jederzeit gesichert. Und auch die Räumlichkeiten, in denen sich die Feuerwehrdienstleistenden aufhalten, sind damit im Ernstfall beheizbar. Das ist ein Stück Sicherheit, das am Ende allen in der Gemeinde zu Gute kommt,“ sagt Leonhard Spitzauer, Vaterstettens 1. Bürgermeister.

Tobias Aschwer, Vorstand der Gemeindewerke, hat sich um die Anschaffung der Geräte gekümmert. „Diese mobilen Heizgeräte sind flexibel einsetzbar und können temporär und punktgenau dort eingesetzt werden, wo die Umgebungsluft schnell und sicher erwärmt werden soll. Ein Notstromaggregat ist bei den Feuerwehren heute gang und gäbe. Mit den mobilen Heizgeräten sichern wir die Einsatzbereitschaft der gemeindlichen Feuerwehren um ein weiteres Stück.“

Die drei Kommandanten der freiwilligen Feuerwehren, Andreas Karner (FFW Parsdorf-Hergolding), Julian Kuhn (FFW Vaterstetten) und Andreas Garhammer (FFW Neufarn) nahmen die Geräte für ihre Gerätehäuser persönlich entgegen. Dort können sie ab sofort jederzeit eingesetzt werden.

Pressekontakt:

Gemeinde Vaterstetten
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit
Wendelsteinstraße 7, 85591 Vaterstetten

T: 08106 / 383-114

F: 08106 / 383-8114

E: presse@vaterstetten.de

www.vaterstetten.de

Presseinformation

Vaterstetten, 16. November 2022



Bild: vlnr. Leonhard Spitzauer (Erster Bürgermeister), Andreas Karner (Kommandant Feuerwehr Parsdorf-Hergolding), Julian Kuhn (Kommandant Feuerwehr Vaterstetten), Tobias Aschwer (Vorstand Gemeindewerke), Florian Huhndt (Amtsleiter Feuerwehrwesen), Andreas Garhammer (Kommandant Feuerwehr Neufarn) bei der Übergabe der mobilen Heizgeräte.

Pressekontakt:
Gemeinde Vaterstetten
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit
Wendelsteinstraße 7, 85591 Vaterstetten

T: 08106 / 383-114
F: 08106 / 383-8114
E: presse@vaterstetten.de
www.vaterstetten.de